

Wer sind die reichsten Leute in Oesterreich?

Der reichste Mann in Oesterreich ist unser Kaiser Franz Josef. Er ist gewiß auch der wohlthätigste, denn kaum ein Tag im Jahre vergeht, wo er nicht Gnadengaben austeilt. Dabei ist unser Landesherr nicht knickerisch. Nach ihm kommt ein Jude, Baron Rothschild. Dann kommt der Baumwollwarenfabrikant Leitenberger, der sein jährliches Einkommen auf 5,830.000 K schätzt. Dann folgt Graf Wilczel und dann kommt schon wieder ein Jude. Er heißt Gutmann, ist Kohlengrubenbesitzer und gesteht selbst zu, zirka 6,000.000 K alle Jahre zu verdienen. Im ganzen gibt es in Oesterreich 24 Steuerträger, die gestehen, über eine Million Kronen Einkommen zu haben.